



Consum dona 17.200 € a la Asociación Española Contra el Cáncer por el Día de las Personas

David Cervantes de Ibi (Alicante) ha ganado el carro de compra valorado en 250 € y ha elegido la ONG a la que irá la donación de la Cooperativa

Valencia, 23 de noviembre de 2016-. Consum dona 17.200 euros a la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) por el Día de las Personas. El cheque-donativo se ha entregado hoy en la sede de Consum en Silla con la presencia del presidente de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) de Valencia, Tomás Trénor, junto con el director de Socio-Cliente y Marketing, Manuel García, y el director de Relaciones Externas, Javier Quiles.

Dicha cantidad proviene de los consejos para ser 'mejor persona' que se han realizado a través de la web www.seamosmaspersonas.com, que alcanzaron casi 7.200 mensajes, y por los que Consum donaba un euro por mensaje, y de la iniciativa de la Cooperativa de donar 10.000 euros más a dicha cantidad por conseguir ser Trending Topic en la Comunidad Valenciana el pasado miércoles, 9 de noviembre, durante la celebración del II Día de las Personas de Consum, con el hashtag #seamosmáspersonas. También en agradecimiento a todos los clientes y trabajadores que participaron en la celebración, tanto en los supermercados, como en las plataformas logísticas Cataluña, Murcia y Valencia y en la sede de la Cooperativa en Silla.

David Cervantes de Ibi (Alicante) ha sido el ganador del sorteo del carro de compra valorado en 250€, que podrá personalizar a su gusto, y ha decidido regalar el segundo carro del mismo importe a su suegra. Además ha sido quien ha elegido a la Asociación contra el Cáncer como destinataria de la donación de Consum. David Cervantes participó en la web www.seamosmaspersonas.com con el consejo 'Sonríe cada día. La verdad, sola, triunfa'.





Consum considera que el II Día de las Personas ha sido todo un éxito y ya empieza a trabajar en el del año que viene. La Cooperativa eligió el lema #seamosmáspersonas para poner de manifiesto la importancia de las personas por encima de los números.

***Sobre Consum.** Consum es la mayor cooperativa del arco mediterráneo español. Cuenta con 661 supermercados, entre propios y franquiciados, distribuidos por Cataluña, Comunidad Valenciana, Murcia, Castilla-La Mancha, Andalucía y Aragón. En 2015 facturó 2.121,2 millones de euros, un 9,2% más, y obtuvo un beneficio de 39 millones de euros. Con más de 2,6 millones de socios-clientes y 12.433 trabajadores, Consum es la única empresa de distribución con el Certificado de Empresa Familiarmente Responsable (Efr). En 2015 la Cooperativa ha sido certificada con el sello Top Employers, como una de las Mejores Empresas de España para trabajar, según la consultora Top Employers Institute.*

